



MAYNOR JOSÉ REYES MIRANDA

Alajuela, Los Chiles, Los Chiles, de los
Tribunales 175 metros Sur 🏠
83192929 📞
chinomrey@hotmail.com ✉️

PRESENTACIÓN PERSONAL

Como costarricense y ciudadano, siempre me ha caracterizado el interés por servir a la comunidad y a mi país, desde las diversas esferas comunales he dado lo mejor de mí, con el fin de aportar para un mejor presente y futuro. Mi mayor interés es que mi Cantón pueda dar un giro y así mejorar nuestra forma de vida. Dentro de mis habilidades están el poder sostener diálogos entre ciudadanos, la atención al usuario y el poder servir más allá de una simple función estatal. En la parte Profesional, mi anhelo será el poder ejercer en algún entorno donde pueda operar con equidad y justicia. Durante muchos años he servido a mi comunidad desde Organizaciones Comunales: ADI, Junta de Salud, Junta Administrativa del CTP Los Chiles, CCDR Los Chiles, donde me he dado a la tarea de conocer los entornos y desarrollar ideas para visionar un mejor Los Chiles.

OBJETIVO

Favor conteste en un breve párrafo al menos dos de las siguientes tres preguntas:

1. ¿Qué quisiera dejar como legado al finalizar el período del puesto municipal al que aspiro?

Mi mayor anhelo es hacerle ver a las personas que trabajando con dedicación, honradez y equidad se puede lograr un cambio significativo que permita el acceso a nuevas oportunidades, el renacer de nuevos liderazgos y motivar a que la ciudadanía conozca la función municipal, se interese por ella y ejerza un mayor control sobre las funciones del municipio y su diario acontecer.

2. ¿Cómo liberal, cuál es un objetivo específico que quiero lograr en mi municipalidad?

Mi mayor objetivo gestar un desarrollo integral en nuestro Cantón, incrementar la actividad económica, proyectar una mejor imagen a nivel nacional e internacional.

3. ¿Cómo voy a gestionar el cambio hacia un gobierno local más liberal?

Desde nuestro ingreso al Municipio se abrirán espacios de conversación con la población, planificación con la parte comercial y divulgación del quehacer municipal.

EDUCACIÓN

Nombre del grado: Licenciatura en Derecho

Lugar: Universidad Cristiana del Sur

Fecha de finalización: 2016

Nombre del grado: Bachiller

Lugar: CTP Los Chiles

Fecha de finalización: 2004

Nombre del grado: Primaria

Lugar: Escuela Ricardo Vargas Murillo

Fecha de finalización: 1995

EXPERIENCIA

Vendedor de Tienda | Importadora Monge

ENERO 2003 - JULIO 2004

Breve descripción de responsabilidades y logros: Realizaba ventas a nivel de Tienda

Vendedor | Centro Sport El Tucán

AGOSTO 2004 – NOVIEMBRE 2007

Breve descripción de responsabilidades y logros: Realizaba ventas a nivel de Tienda

Puesto | Lugar

07-01-2008 – 03 DE FEBRERO DE 2023

Breve descripción de responsabilidades y logros: Durante 15 años laboré para el Poder Judicial, en labores administrativas en el Organismo de Investigación Judicial de Los Chiles, donde me formé como funcionario, logré financiar mis estudios y servir a la comunidad no solo desde el puesto sino como voluntario en diferentes grupos de trabajo local, participé en diversas actividades del Poder Judicial, que me aportaron para seguir creciendo como personas y ciudadano.

PRINCIPALES PROPUESTAS

Impulsar estrategias de Inversión con Asociaciones de Desarrollo Integral para ampliar la movilidad de las personas por medio del Transporte Público local, a fin de generar crecimiento a nivel local.

Promover un crecimiento a la Ruta del Turismo de Caño Negro, promocionando sus riquezas naturales, por medio de diversas plataformas tecnológicas y de uso común a nivel Mundial.

Generar propuestas de Ley que permitan la creación de nuevos espacios de desarrollo y el aprovechamiento de Recursos Naturales de la zona para inversión en la obra municipal.

Gestionar estrategias para promover el consumo de la producción agrícola en nuestro Cantón y fortalecer al pequeño productor para permitir el acceso a nuevos mercados con mejores opciones de venta para consumo nacional.

Promover las alianzas público-privadas, en beneficio de la colectividad y del desarrollo local.

Coordinar la inversión estatal con las diferentes instituciones del Estado Costarricense.

Formular un Plan de Acción que permita atender de una mejor manera la crisis migratoria que vive el Cantón de Los Chiles.

Crear programas para mejorar la calidad de vida de las Personas Adultas Mayores.

Incrementar el Presupuesto al CCDR para la atención de Programas Deportivos y Recreativos, que a su vez permitan fomentar el Turismo Deportivo local y nacional en los cuatro distritos del Cantón.

Promover la creación de Deposito Libre en el Sector de Las Tablillas para dinamizar la economía local y combatir el contrabando.

Creación de la Policía Municipal para brindar auxilio policial a los diferentes cuerpos de Policía del Estado Costarricense, mejorando la seguridad ciudadana y combate de la criminalidad.